

Une nouvelle école vétérinaire à Rouen !

C'est désormais officiel : UniLaSalle a reçu l'autorisation du Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation pour lancer dès la rentrée de septembre 2022 une école vétérinaire sur son campus de Rouen. Déjà installée sur notre territoire avec une école d'ingénieurs dans les Sciences de la vie, l'Institut Polytechnique UniLaSalle développe le projet d'une école vétérinaire depuis plusieurs mois, en partenariat avec la Métropole et ses équipes. Le projet se concrétisera à la rentrée universitaire 2022. Cette annonce confirme l'attractivité de la Métropole Rouen Normandie et la conforte comme le premier pôle d'enseignement supérieur en Normandie.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Mélanie Boulanger, Vice-présidente en charge de la jeunesse, de la vie étudiante, de l'enseignement supérieur et de la recherche : « L'attractivité d'un territoire ne se crée pas. Il faut des preuves, des actes. Alors on se bat, la plupart du temps dans l'ombre, avec obstination. Parfois on échoue. Et parfois... on réussit. C'est désormais officiel : notre Métropole Rouen Normandie sera le premier territoire de France à accueillir une nouvelle formation d'enseignement supérieur dans le domaine vétérinaire. Merci à l'Institut Polytechnique UniLaSalle, en particulier Philippe Choquet et Marie Lummerzheim, qui porte cette ambition depuis plusieurs années. Merci à Sébastien Windsor, Président des Chambres d'agriculture. Merci au Ministre Julien Denormandie. Et merci à toutes celles et ceux qui ont œuvré avec nous à ce beau succès ! »

